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VERBALE N. 340 del 01/02/2024 Approvato il 01/02/2024
ORDINE DEL GIORNO: N. 16 del 29/01/2024
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Canto Leonardo P 10.15 11.45

Chinnici Dario P 10.15 11.45

Lupo Giuseppe P 10.48 11.35

Leto Teresa P 10.50 11.45

Zacco Ottavio P 10.20 11.45

VERBALE

La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda
convocazione.
Il Consigliere Chinnici, Consigliere più anziano per voti alle ore 10.15 apre la
seduta in seconda convocazione con la presenza del Consigliere Canto
Argomenti da trattare:

1. Presentazione Assessore settore turismo
2. Comunicazione
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 la Commissione ha invitato l’Ass Anello
Il Presidente Chinnici saluta e ringrazia l’Assessore Anello
Il Presidente Zacco assume la presidenza e chiede notizie sul settore Turismo
L’Ass. Anello precisa che arrivando in assessorato ha trovato problematiche varie in
quanto negli ultimi 12 anni l’assessorato non ha funzionato bene in quanto la delega
era in carico dell’ex Sindaco. Tante cose di base non sono state fatte ed anche il
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lavoro del precedente Assessore ritenendo che non è stata una buona idea unificare
gli uffici Sport e Turismo in Via Scannaserpe. La soluzione è stata quella di trovare
una sede e aiutato dal Sindaco e dal capo di Gabinetto stanno utilizzando gli uffici in
via Sant'Anna e cioè quelli della Gam. Ha iniziato quindi con trovare la sede dei
locali per il turismo, altro passaggio ha cercato di capire cosa è stato fatto per il
turismo e come era stata portata avanti l'attività di promozione, rendendosi conto che
non è stato fatto nulla, ha notato che nel portale del comune di Palermo non risultano
essere messi on line i siti che dovrebbero essere 3. Ha ottenuto la cifra di un milione e
800 mila euro di finanziamento per realizzare la piattaforma e il portale che danno la
possibilità di base di avere le risorse per programmare per i prossimi 2 anni ciò che
sta portando avanti con l’Ass Forzinetti facendo un unico portale che non si chiamerà
più Palermo
Il Presidente Zacco chiede se il portale è stato finanziato dalla città metropolitana
L’Ass Anello risponde di sì e che la Sispi sta realizzando il portale. Ritiene che il
portale è il biglietto da visita della città, ha tutta l'opportunità di essere sviluppato e
implementato per rendere più appetibile l’offerta turistica della città anche rispetto al
turismo esterno. Riferisce che sono state coinvolte le associazioni di categoria per far
si di dare la possibilità a chi entra nel portale di acquistare dei pacchetti. L’idea è che
il turista oltre ad entrare nel portale e vedere la vetrina della città deve avere la
possibilità di acquistare il pacchetto e attraverso il link entrare direttamente
nell’esercizio commerciale. Ritiene che occorre partecipare alle fiera internazionali
del turismo e riferisce che si è prodigato con l’Ass Reg. al Turismo per avere
l’ospitalità all’interno di Casa Sicilia che è un'ottima vetrina visto che negli ultimi
anni è stata organizzata molto bene. Accenna anche all’entrata della fiera di Berlino.
Continua a relazionare.
Accenna ai siti dell’Unesco. Spera che diventi un punto estremamente vantaggioso
l’itinerarium Rosaliae in onore del 400^ anniversario di Santa Rosalia che è un
itinerario religioso rappresentato dal cammino fatto da Santa Rosalia da quando è
partita da Santo Stefano di Quisquina fino a Montepellegrino dove intende
promuovere questo percorso. Ha incontrato da subito il responsabile dell’itinerario
religioso Fabio Puleo insieme alla Corai che è la cooperativa che si sta occupando di
ciò che riguarda l’itinerario ed hanno iniziato un programma e si cercherà di dare
ospitalità alle 18 diocesi religiose per fare in modo che in tutte le diocesi della Sicilia
ci saranno le proposte di far venire i fedeli. L'obiettivo è quello di aumentare le
presenze a Palermo. In questo progetto saranno coinvolte anche le scuole riferendo
che sono già stati incontrati il direttore Dott Pierro e Dott Caramazza. Si sta
sviluppando di mettere a punto anche un programma specifico che prevede
l’itinerario per Santa Rosalia, Biagio Conte e Padre Puglisi, specifica che tutto è in
fase di sviluppo. Sull’itinerario Rosaliea. Accenna anche al “Turismo delle radici”
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che rappresenta un'importante occasione specie per lo sviluppo dell’area turistica e
sportiva, opportunità avuta grazie al Ministro degli Esteri. Continua a relazionare.
Per quanto riguarda la tassa di soggiorno aggiunge che si farà si che aumentino le
presenze per cercare di reinvestire le entrate e per questa ragione si promuoverà un
bando di contributi per le manifestazioni sportive che daranno requisiti maggiori alle
manifestazioni sportive che saranno svolti tra Ottobre, Novembre e Dicembre o
l'anno prossimo. Tutte le risorse per le manifestazioni sportive si sfrutteranno per
aumentare le presenze in città.
Il Vice Presidente Lupo esprime apprezzamento per il programma illustrato
dall’Ass. Anello e le linee guida illustrate e ritiene siano positive per la città. Ritiene
che sul turismo religioso ben vengano le iniziative, chiede di dare un'occhiata anche
al mercato spagnolo, accennando a Barcellona e Siviglia. Accenna al turismo di
radice accennando al popolo italiano che vive in Argentina e da questo punto di vista
ritiene che il connubio potrebbe essere utile per raggiungere e coinvolgere i
comunitari esteri eletti in tutti i continenti quindi in Sud America e Nord America
ecc.
L’Ass Anello concorda
Il Vice Presidente Lupo si rende disponibile lui e il partito per portare avanti il
programma. Invita a promuovere l’idea “’educational tour” con gli operatori esteri
che vengono a Palermo.
Il Vice Presidente Lupo chiede di rilanciare il percorso Unesco Arabo Normanno
Palermo cefalù
L’ Ass Anello riferisce che è già nei suoi programmi
Il Presidente Zacco chiede di programmare il prossimo incontro e capire come
programmare la tassa di soggiorno
L’Ass Anello risponde che un programma generale sarà messo a punto entro metà
febbraio
Il Vice Presidente Lupo ritiene di stanziare una quota per educational tour e propone
anche un incontro in aeroporto
Il Consigliere Chinnici riferisce che è felice di aver ritrovato un Assessorato al
turismo e allo sport in crescita con tutto ciò che sta mettendo in campo
l'amministrazione e sollecita la commissione a collaborare proponendo di fare
incontri periodici anche per la tassa di soggiorno visto che la Commissione giocherà
un ruolo fondamentale anche con il Sindaco per dire qual’ l’idea della Commissione
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stessa. Ritiene che fare proposte valide è possibile solo conoscendo bene il
programma e quindi già da subito programmare il prossimo incontro e si ritiene
d’accordo a fare un incontro anche in aeroporto. Ricorda l’incontro di domani con
l’ass Cannella. Si complimenta con l’ass Anello per il percorso che ha iniziato e che
porterà avanti.
L’Ass Anello riferisce che sul turismo c’è tanto lavoro da fare, riferisce anche di aver
incontrato l’Aism per far diventare Palermo la prima città in Italia a poter fare in
modo da fare noleggiare l’auto a chi ha una patente speciale il tutto grazia all'accordo
quadro che si sta facendo. Accenna all’ingresso ai lidi balneari e ad altri progetti
destinati a questi soggetti.
Il Presidente Zacco ritiene di coinvolgere le guide turistiche
Il Presidente Zacco non essendoci altre domande chiede di riaggiornarsi e ringrazia e
saluta l’Ass. Anello complimentandosi per il lavoro finora svolto.
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di dare lettura del verbale della seduta
odierna.
Si procede con la lettura e l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 340 del 01/02/2024 è approvato all’unanimità dei presenti
La seduta è chiusa alle ore 11.45
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente Il Presidente
Vincenza Amato Dario Chinnici

Il Presidente

Ottavio Zacco
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